
参考資料 H29.10.25 

松 戸 市 病 院 運 営 審 議 会 に 係 る 質 問 整 理 表 
№ 質 問 内 容 

1 

 

病院を移転新築されるとき、当然跡地利用について、いくつか議題になったと思うが、どのような事が考えられたのか。結論に至らなかった理由は何が障

害となったのか。 

2 医療連携が必要とされる現在、設立母体が同一の場合は連携がうまく進むと言われている。それなのに急性期を担う松戸市立病院と慢性期の東松戸病院の

連携が進んでいないようであるが、原因は何か。単なる距離の問題ではないと思う。 

3 今後、経営形態の見直しも視野に入れて検討されていると思うが、独法化した場合のメリット、デメリットをまとめているか。 

4 自治体病院を運営していく上で必要なのは、行政、議会（市民）の理解と病院側の経営努力が必要と言われている。現在の経営形態では病院経営に不都合

なことがあるのか。何ら問題はないと考えているか。 

5 跡地の地域の住民が望む医療の要求度はどのようなものか。診療所レベルの医療施設は欲しいなどの要求はないか。（救急病院のような許可ベッドの必要

なものは除外）。老人の介護をはじめとする老人対象の施設などの必要度のデータが必要。 

6 東松戸病院の必要度の検討。市立病院としてだけではなく民間も含めて、今担っている医療はどのくらいの必要度があるのか。東松戸病院は必須の病院か。

老朽化をどのように解決するか。 
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7 医師確保の見通しは。 

8 移転後に残る老朽化した建造物に対する考え方と対策。災害拠点としての捉え方。 

9 新しい病院の運営などについても聞かせてもらえば理解が深まると思う。 

10 本審議会のスコープと関連資料（どこまでの範囲について検討して諮問することを想定しているのか） 

11 病院事業の提供医療機能のあり方（急性期のみということがありうるか、いくらまで繰り入れできるのかといった点を含む） 

12 1回目では上本郷の土地に関して、松戸市のどこにあるのか、周辺の環境など議論するうえで重要な情報提供がなされていない。資料の４ページには簡単

な地図があるが、松戸市以外の方にはこれでは理解できない。具体的写真などや拡大地図を提示する必要があると思う。 
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